



東原小学校キャラクター  
「かめっち」

# CS 便り



第4号 令和7年11月19日号

## ～東原小学校応援隊の活動の様子～



### ・全校朝会

10月21日の全校朝会では、コミスク応援隊の方々にもご来校いただきました。地域の方々が学校と子どもたちのためにしてくださっていることを改めて知り、感謝の気持ちを感じてほしいと思いました。

応援隊の方から子どもたちへの心温まるメッセージもいただきました。どこかでお会いしたときに「コミスク応援隊の方だ！」「お世話になっている方だ！」と挨拶ができるような子どもたちに育っていってほしいです。



### ・おいも掘り

2年生は、さつまいもの収穫です。当日は、応援隊の方々にサポートや声かけをしていただきながら、たくさんのさつまいもを収穫することができました。

前日には、雨で土が流れてしまうことを心配して、畑にシートをかけてくださいました。当日朝には、畑のくぼみに雨水が残っていることで、子どもたちの靴が濡れてしまうことを気にかけて、土を入れてくださいました。ご配慮には心からの感謝しかありません。

「やばい、でかすぎる！」「いっぱいくっついてる！」と子どもたちは大興奮！  
「おりや～！」と気合を入れて掘る子、「先生見て～！」とさつまいもを掲げる子。  
楽しい笑顔いっぱいの時間になりました。



### ・さつまいも会

2年生は、お世話になった応援隊の方々に「さつまいも会」に来ていただき、「雑草を取ってくれてありがとう。」などお礼を伝えました。

その後は、班に入っていただき、一緒にさつまいもチップを食べました。一緒に食べたさつまいもチップはとても最高の味ですね！地域の方々と共有できる時間を大切にしたいです。

